



france télévisions



COMMUNIQUE DE PRESSE

magazine

THALASSA

Vendredi 15 avril 2011 à 20h35

Prise de becs dans les Cyclades

durée : 24 mn

Un reportage d'Antoine Mora et Christophe Bazille

Une production France Télévisions / Thalassa

Sur une plage des Cyclades, une équipe de cinéma entoure un interprète atypique... c'est un pélican, « Nikostratos » qui tient la vedette d'un long métrage du même nom (sortie prévue le 29 juin). Le scénario audacieux raconte l'amitié entre un jeune garçon et l'imposant volatile à la performance artistique surprenante. Pour réaliser ce pari insensé, le réalisateur Olivier Horlait utilise 8 pélicans qui jouent chacun une partition différente dans le film. Tour à tour drôles, tristes, élégants en vol, sentimentaux les oiseaux vedettes ont une gamme de jeu étendue. Tout le mérite en revient au travail d'une équipe de dresseur canadiens qui bichonnent les « comédiens » depuis 8 semaines et répètent avec eux leur rôle avant d'entrer en scène.

« Cookie », « Crack », « Lisa » et les autres pélicans vivent en France et ont déjà été les acteurs d'une autre production cinématographique ... Surprise, la présence de ces marins migrateurs à l'état sauvage dans les Cyclades n'est pas complètement incongrue... Certains de ces grands oiseaux y ont élu domicile depuis longtemps et en sont devenus une attraction... mondiale.

Contacts presse : Agnès DESPLAS : 01.56.22.70.10 agnes.desplas@francetv.fr.

Exclusivités, blogs inédits, et plus sur thalassa.france3.fr

Revoir l'émission sur pluzz.fr